



N° 242

Le 1^{er} novembre 1991

VISITE DU VICE-PREMIER MINISTRE ET MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DES BAHAMAS

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui que le vice-premier ministre et ministre des Affaires étrangères des Bahamas, Sir Clement T. Maynard, effectuera une visite officielle au Canada le 4 novembre. Il s'agit d'une première visite officielle d'un ministre des Affaires étrangères des Bahamas depuis l'indépendance de ce pays du Commonwealth en 1973.

«Le Canada et les Bahamas partagent une tradition commune de démocratie parlementaire et appartiennent tous deux au Commonwealth. Cette visite nous permettra de déterminer les moyens d'une coopération future accrue», de dire M^{me} McDougall.

Les ministres discuteront de sujets d'intérêt bilatéral et régional, notamment les efforts de l'Organisation des États américains pour restaurer la démocratie en Haïti suite au récent coup d'État.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874